





"Es necesaria una ética de la cura. Evitemos el maltrato entre usuarios y prestadores."

Se abusa de las pastillas y abundan los profesionales

Crisis en

por Jorge Halperin ilustraciones Figo

Villa Freud

Nunca hubo tanta población cubierta por especialistas "psi" ni tantos insatisfechos. Las obras sociales y las prepagas dictan las condiciones y los hospitales desbordan de pacientes. Mientras tanto, mucha gente queda afuera del circuito.

Ahora bien, las pastillas no son, ni remotamente, la causa de los males argentinos. Más aún, como lo señala el psicofarmacólogo y analista Julio Moizeszowicz, una enorme legión de personas puede funcionar en la vida cotidiana gracias a la contención que le dan los químicos, que se han refinado tecnológicamente y presentan efectos secundarios cada vez más suaves.